

neutrale
energie
beratung

**Entscheiden Sie sich
richtig!**

Energiefachstelle Kanton Solothurn, energie.so.ch

Die Sanierung eines Gebäudes ist anspruchsvoll. Bereits die Wahl der richtigen Heizung ist eine grosse Herausforderung. Bei falschen Entscheidungen wird ein Projekt schnell teuer. Die neutralen Energieberater haben das Wissen, Ihnen als EigentümerIn gute Lösungsmöglichkeiten aufzuzeigen. So können Sie richtige Entscheidungen treffen.

Neutrale Energieberater

- unterstützen Sie bei Ihrem Bau- oder Sanierungsvorhaben,
- schlagen Lösungen, nicht Produkte vor,
- beraten Sie kostenlos und vor Ort.

Sie erhalten Antworten zu Fragen wie:

- Welches Vorgehen ist bei einer energetischen Sanierung ideal?
- Wie können Sie den Energieverbrauch Ihres Gebäudes reduzieren?
- Welche erneuerbare Heizung könnte sinnvoll sein?

Weitere Informationen finden Sie unter
energie.so.ch/energieberatung